

RESUMEN DE LA INFORMACION RELEVANTE DEL CURRICULUM VITAE DEL LICENCIADO JOSE DIMAS GARCIA GARRIDO ASPIRANTE A MAGISTRADO DE SALA DE APELACIONES Y OTROS TRIBUNALES DE IGUAL CATEEGORIA.

Soy licenciado en ciencias jurídicas y sociales, abogado y notario, egresado de la tricentenario Universidad de San Carlos de Guatemala, en el año dos mil once, en la actualidad tengo siete años con once meses de ejercicio profesional, poseo una Maestría en Derecho del Trabajo y de la Seguridad Social, obtenida en la Escuela de Estudios de Postgrado de la Facultad de Ciencias Jurídicas y Sociales de la Universidad de San Carlos de Guatemala, de la que obtuve en el sustento y aprobación de la tesis de Maestría "Los Conflictos Colectivos en Materia de Trabajo en el Organismo Legislativo" la distinción honorífica MAGNA CUM LAUDE, de fecha treinta de noviembre del dos mil dieciocho.

Desde la fecha de mi graduación como profesional en el año dos mil once, he ejercido libremente la profesión destacándome en la ramas del derecho: Derecho del Trabajo, Derecho Constitucional, Derecho Político, Derecho Civil, Derecho Mercantil, Derecho de Familia, Derecho de Menores, Derecho Penal, Derecho Notarial y Derechos Humanos. Actuando en las ramas del derecho indicadas como abogado director, procurador y auxiliante, asimismo en la rama del derecho mercantil he asesorado a entidades mercantiles como Corporacion Ansaro, Sociedad Anonima, Distribución de Productos Hospitalarios Importados, Sociedad Anonima, y otras. En la rama del derecho notarial he faccionando diferentes actas notariales e instrumentos públicos registrales y no registrales.

Considero que el derecho es dinámico y que los fenómenos sociales son cambiantes y es imperativo estar a la vanguardia de nuevas corrientes y teorías del derecho, en ese sentido me he actualizado de forma constante en la diferentes ramas del derecho por cuenta propia asistiendo y participando en diferentes diplomados y congresos de distintas instituciones educativas, destacando los siguientes: Diplomados en derecho de trabajo, derecho constitucional, derecho penal y congresos jurídicos en ramas como derecho del trabajo, derecho notarial y derecho constitucional.

He participado en la promoción, defensa y divulgación de los derechos humanos en actividades educativas y acciones judiciales, especialmente de las clases más vulnerables como las personas con enfermedades renales crónicas, personas en condiciones de pobreza y extrema pobreza, asesorando ad honoren a las instituciones no lucrativas y de



proyección social como: Amigos del riñón – ARIVI- y al Instituto de Justicia Ciudadana – INJUCI-, de este último también soy miembro fundador

En la administración pública desde el cuatro de febrero del el año dos mil dieciséis hasta el treinta y uno de marzo del dos mil diecisiete labore como Asesor y Trabajador Profesional III en el Honorable Congreso de la República de Guatemala en la dirección de asuntos jurídicos, en las diferentes áreas del derecho, destacándome en el área de derecho laboral y derecho constitucional. En materia laboral he realizado las siguientes actuaciones: contestación por escrito y oral de demandas, interposición de excepciones en forma escrita y oral o contestación en audiencia de las mismas, interposición de recursos de nulidad, recursos de apelación, ofrecimiento, diligenciamiento y fiscalización de la prueba. En materia Constitucional realizando las siguientes actuaciones: Envíos de informes circunstanciados sobre acciones de amparo, evacuación de audiencias de cuarenta y ocho horas, apelación de amparo provisional, ofrecimiento y diligenciamiento de prueba, evacuación de vista pública; en inconstitucionalidades generales total o parcial: Evacuación de audiencias por parte del Congreso de la Republica y evacuación de audiencias públicas

Desde del seis de de febrero del dos mil dieciocho hasta la presente fecha he laborado en el Congreso de la República de Guatemala como Asesor II, elaborando diferentes actividades profesionales en materia del derecho constitucional, derecho político, derecho municipal, impartiendo charlas informativas y educativas a comunitarios con relación a la consulta popular, llevada a cabo en nuestro país para dilucidar el diferendo territorial Guatemala-Belize, así como charla informativa sobre los beneficios de la prórroga del fideicomiso de café en Guatemala, para el beneficio de los pequeños y medianos caficultores de nuestro país y elaborando dos iniciativas de ley que actualmente están en la dirección legislativa.

(f)

